
Actrice et témoin de l'évolution de ce petit coin de "campagne" en ville  
dans Hochelaga-Maisonneuve depuis 25 ans, il est inacceptable de laisser des  
projets tels que ceux de Raymond Logistique ou l'éventuel développement du  
port de Montréal détruire des espaces tels que le Parc-Nature, le boisé  
Steinberg dans lesquels, nous "vivants", nous avons besoin : humains, faunes,  
flores pour vivre et respirer. Penser le contraire en  2022 est irresponsable  
et contraire à ce que toutes études censées se font le reflet. Mère de 4  
enfants, je ne peux pas imaginer leur laisser les espaces que certains élus  
et dirigeants veulent construire ou alors ils ne sont pas parents, oncles,  
tantes ou grand-parents. J'habite a quelques rues de ces développements et  
notre pouvoir démocratique s'effrite au fur et a mesure que de telles  
décisions destructrices se prennent. Est-il possible d'être entendu ? être  
compris ? Je vous invite à nous le démontrer, à nous le faire comprendre  
en abandonnant des autorisations de projets de développement qui nous  
apporteront tellement de camionnage que les maladies respiratoires seront  
notre quotidien. Comment pouvez-vous faire ça en 2022 ? Vous n'avez pas  
été élus pour des intérêts financiers ou de pouvoir. Vous  avez été  
élus pour représenter les citoyens et ce n'est pas ce que j'observe ne ce  
moment ! Merci pour le temps imparti à cette lecture. Une mère citoyenne  
engagée d'Hochelaga-Maisonneuve 
 


